

Firmung 2024:

58 Jugendliche empfangen das Sakrament der Firmung

In diesem Jahr empfangen 58 Jugendliche aus unserer Pfarrei Sankt Martin das Sakrament der Firmung. Die erste Feier fand am 31. August in der Kirche St. Rochus, Rath-Anhoven, um 17:30 Uhr statt, an der 20 Firmlinge teilnahmen. Am 1. September folgte die zweite Feier in der Pfarrkirche St. Peter und Paul, Wegberg, um 11:00 Uhr mit 39 Firmlingen.

*Von Team der Firmvorbereitung
1. Sept. 2024*



Die Jugendlichen bereiteten sich über neun Monate hinweg intensiv auf diesen wichtigen Tag vor. Die Vorbereitungszeit begann im Januar und wurde von Marlene Cohnen organisiert und geleitet, unterstützt von den Katechetinnen und Katecheten Bettina Baltés, Marlene Braunöhler, Birgit Meyer, Sandra Schruff sowie Diakon René Brockers und Kaplan André Vogelsberg.

Die verschiedenen Angebote der Vorbereitung umfassten Gruppenstunden für Austausch und Diskussionen über den Glauben, Glaubenszeugnisse von Personen aus unserer Pfarrei und eine Solidaritätsaktion in Form eines Spendenlaufs, bei dem eine beachtliche Summe für caritative Zwecke innerhalb und außerhalb unserer Pfarrei zusammenkam.

Die Firmlinge hatten zudem die Gelegenheit, sich bei einer Jobbörse über verschiedene kirchliche Berufe zu informieren. Ein weiteres Highlight der Vorbereitung war der Besuch des Marienwallfahrtsortes in Holtum, der den Jugendlichen diese besondere Tradition unserer Pfarrei näherbrachte.

Am Tag der Firmung nahm sich Bischof Dr. Helmut Dieser jeweils rund eine Stunde Zeit, um die Firmlinge kennenzulernen und mit ihnen ins Gespräch zu kommen. Die Jugendlichen nutzten diese Gelegenheit, um dem Bischof Fragen zu stellen. Der Bischof erklärte ihnen die Bedeutung des Firmritus und erläuterte ihnen die Bedeutung des Wortes „Amen“, das jeder Firmling auf die Firmung hin sagt. Und wie wichtig ihre bewusste, überzeugte und persönliche Zustimmung zur Firmung ist.

Beide Gottesdienste zeichneten sich durch eine feierliche Atmosphäre aus. In Rath-Anhoven gestaltete die Gruppe "The Four Voices" unter der Leitung von Herrn Pelz die musikalische Begleitung, während in Wegberg die Gruppe "We Are Family" rund um Familie Pastwa den Gottesdienst musikalisch bereicherte.

Die Predigt des Bischofs vermittelte den Jugendlichen, was es bedeutet, den Glauben in Gemeinschaft und mit Achtsamkeit sowie Respekt zu leben. Anhand der Zehn Gebote zeigte er auf, was für sie als Christen in der heutigen Zeit wichtig sein kann.

Während der Firmung salbte der Bischof jedem Firmling mit kostbaren Chrisamöl die Stirn und sprach die Worte: "Sei besiegelt durch die Gabe Gottes, den Heiligen Geist. Der Friede sei mit dir."

Zum ersten Mal seit seiner Amtseinführung besuchte Bischof Dr. Helmut Dieser unsere Pfarrei. Nach beiden Gottesdiensten segnete er die anwesenden Kinder und suchte den Austausch mit den Gemeindemitgliedern. Er stand allen Rede und Antwort und zeigte großes Interesse ihren Anliegen.